
PlantaDoce.

Empresa

AstraZeneca vende los derechos de sus anestésicos a Aspen por 776 millones de dólares

Aspen pagará por adelantado 555 millones de dólares y hasta 221 millones según el rendimiento de los fármacos a la farmacéutica AstraZeneca.

PlantaDoce
14 sep 2017 - 11:51

AstraZeneca acuerda la venta de sus derechos de la cartera de anestésicos a la farmacéutica sudafricana Aspen por 776 millones de dólares (640 millones de euros), grupo que adquirió hace un año esos mismos derechos fuera de Estados Unidos.

Aspen pagará por adelantado 555 millones de dólares (466 millones de euros) y hasta 221 millones de dólares (177 millones de euros), según el rendimiento de los fármacos.

AstraZeneca continuará fabricando y suministrando los medicamentos de esta cartera por un periodo de transición de hasta cinco años.

“Deshacerse de los derechos restantes de estos medicamentos permite a ambas compañías beneficiarse de una mayor eficiencia, ya que AstraZeneca sigue concentrando sus recursos en tres áreas principales de terapia”, explica Mark Mallon, vicepresidente ejecutivo de AstraZeneca. Concretamente, la compañía está centrando su estrategia en la oncología, las enfermedades cardiovasculares y metabólicas, así como los tratamientos respiratorios.